
Protokoll KoKreis 14.5.2014 
 
Lieber Kokreis, 
  
gestern waren wir nur eine kleine Minderheit: Elke, Natalie, Albrecht und 
ich, und haben kurz folgendes besprochen: 

 Die Rückmeldungen von NABU usw. Auf unsre Kooperationsbitte 
wurden betrachtet und eine Antwort auf den nächsten Kokreis 
vertagt. Ulli hatte bisher nur alles weitergeleitet und Sigi z.T. den 
Empfang bestätigt. Also Behandlung demnächst. 

 Ein Herr Walz in Bretten würden gern seine Ideen zur 
Rentenversorgung usw. mit uns besprechen. Ich werde ihm 
antworten: „Wir waren der Meinung, dass man Ihre Idee allenfalls 
einmal in einem unserer Arbeitskreise diskutieren könnte. Einer 
davon heißt "Hintergründe". Gern würde ein Mitglied davon, Herr 
Albrecht Kappis, einmal telefonisch mit Ihnen darüber sprechen. 
Würden sie ihn anrufen?“ 

 Ulli berichtet vom Vortrag Lou Marin „Libertäre Schriften von A. 
Camus“. 

 Elke berichtet von Garten-Vortrag. 
 Natalie schlägt vor, sich einmal in kleinem Kreis mit den EU-

Mechanismen usw. zu befassen. 
 Ein neuer Kokreis-Termin müsste gesucht werden. 
 Herzlichen Dank an Albrecht für seine Vorbereitung. Ein andermal 

werden wir wieder mehr sein! 

  
15.5.2014, Ullrich 
 


